

両車輪

仁賀保中学校
生徒指導だより
No. 3

発行日
令和3年6月9日

公共の場：ルールへの遵守とマナーの徹底を

先週、市の施設である「交流センター スマイル」や、その近辺での中学生の行動(マナーの悪さ)について、地域の方から連絡をいただきました。4月の全校オリエンテーションやその後の学年集会、学級活動などを通じ、

○みんなが気持ちよく生活できるためのルール・マナーの必要性

○集団の場で「公私混同」をしないこと

○校舎愛護など、ものを大切に扱うことの重要性

などについて考えを深めているのですが、そのような矢先の出来事で大変残念に思います。

この出来事を受けて、スマイル周辺での行動について市の施設の方と話し合いました。以下のルールやマナーを守り、なおかつ周辺にいる他の方達も気持ちよく施設を利用できるよう、思いやりの心を持って行動しましょう。

【スマイルおよびフェライトこども科学館周辺の自転車利用などについて】

○自転車進入禁止エリアに、自転車
で入らないようにしましょう。

○敷地内の道路・通路および駐車場
・駐輪場では、ボールを利用した
遊びは控えましょう。遊ぶ際には他の人に迷惑がかけられないよう、周囲に十分配慮しましょう。

○遊具を長時間占有することのない
ようにしましょう。遊具は基本的に中学生以下の小さな子供のために設置されています。遊具やベンチの利用については、小さな子供やお年寄りにも十分配慮しましょう。
また、上記の他に、コロナウイルス感染症対策のために、マスクの着用を心がけるようにしましょう。



※【保護者の方へ】

学校ではお便りの配付だけでなく、学活や学年集会などで生徒達に注意を呼びかけていますが、公共の場での行動のあり方について、ご家庭でも指導していただきますよう、ご協力をお願いします。